

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs liberalismo moral 1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Marzo 07 de 2023



Principios
Congregación

“El liberalismo moral cree en la verdad relativa, es decir, que cada persona elige su moralidad, el cristianismo cree en la verdad absoluta y no solo en la existencia de Dios sino en el único Dios verdadero que exige que vivamos basados en la ética bíblica que es parte de su voluntad.”

I. INTRODUCCIÓN

-El izquierdismo: Una extensa diversidad de filosofías tan variadas como pecados existen.

El paraguas ideológico izquierdista incluye:

Anticapitalismo	Comunismo	Leninismo	Feminismo
Anarquismo	Marxismo	Bolivarianismo	Humanismo
Antifacismo	Trotskismo	Maoismo	Secularismo

El izquierdismo todo lo que toca lo daña:

- ***Tocó el sexo y lo dañó con todas las desviaciones morales que la Biblia condena.***
- ***Tocó el tema de la mujer y creó la distorsión llamada feminismo.***
- ***Tocó el tema del medio ambiente y creó una religión en torno a la naturaleza.***

Los izquierdistas de hoy no quieren matar personas:

- ***Quieren matar sistemas de pensamiento.***
- ***Quieren acabar el cristianismo, que es su peor enemigo.***

Características del cristianismo:

El que cree en la existencia de Dios, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Que cree que toda persona está perdida a menos que acepte a Jesucristo como único camino de salvación. Cree que existe el cielo y el infierno. El cristiano es nueva criatura transformado a una nueva moralidad su moral es absoluta y lucha contra el pecado.

“El cristianismo solo cree en el Dios del cristianismo. Todos los demás ismos deben ser evaluados y sus filosofías de pensamiento nunca deben ser aceptadas si no tienen un fundamento bíblico. Para los cristianos la moralidad es absoluta. Para los liberales morales la moralidad es relativa.”

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs liberalismo moral 1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Marzo 07 de 2023



Principios
Congregación

II. OPCIONES FUNDAMENTALES QUE DEMANDAN UNA ELECCIÓN.

“El cristianismo declara que todos los que crean en el Dios de la Biblia y en Jesucristo como el único salvador son salvos y todos los demás seres humanos están perdidos. Todas las decisiones involucramientos, relaciones y comportamientos dependen de la creencia o el rechazo de Dios.”

Después del pecado cometido por el hombre y la mujer, apareció el pecado y la maldad. El hombre se quedó con dos opciones y todos tenemos la obligación de elegir cuál aceptaremos:

- Primera: El hombre puede elegir creer en Dios y vivir basado en convicciones y sometido a la voluntad divina y ver toda la vida a través del diseño del creador y su voluntad soberana.
- Segunda: El hombre puede elegir creer intelectualmente en la existencia de un ser supremo o no creer en Dios, creer que es una mentira, aceptar las sugerencias diabólicas, y seguir sus emociones y su voluntad humana.

III. DIFERENCIAS ESENCIALES ENTRE LAS CREENCIAS DEL LIBERALISMO MORAL Y EL CRISTIANISMO BÍBLICO Y RADICAL.

“Tenemos como Salvador y Señor al CRISTO revelado en la Biblia y que entrego mandamientos radicales que deben ser cumplidos y no pueden mezclarse con las ideas y pensamientos del sistema liberal moral que también son radicales pero que por los cristianos genuinos tienen que ser rechazados.”

Diferencias radicales:

- Primera: **La Biblia y el cristianismo genuino conservador creemos que el hombre no nace bueno, sino que el mal viene con nosotros y el bien tenemos que aprenderlo.** Mientras que el liberalismo moral cree que el hombre nace bueno y el mal lo aprende o lo obligan a practicar.
- Segunda: **La Biblia revela que el cristianismo genuino cree que existe el pecado y que, con el nuevo nacimiento y la salvación por Cristo otorgada, podemos vivir una vida fructífera y realizada.** El liberalismo moral cree que como no existe Dios no existe pecado y que por lo tanto solo necesitamos seguir nuestros instintos para vivir realizados.

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs liberalismo moral 1ª y 2ª parte.

Pastor David Hormachea – Marzo 07 de 2023



Principios
Congregación

- Tercera: **La Biblia nos revela que los cristianos debemos vivir y enseñar los valores morales absolutos que son parte de la ética bíblica para mejorar la sociedad.** *Los liberales morales creen que tenemos el deber de mejorar la sociedad para que resulte en la mejoría de las personas.*

- Cuarta: **Los cristianos y la Biblia creemos en la disciplina permanente, el castigo ejemplar, la rehabilitación y la restauración en ciertos casos y cuando es apropiado.** *Los liberales morales creen en castigos cortos, la rehabilitación rápida.*

- Quinta: **Cristianos bíblicos debemos juzgar el comportamiento de las personas independientemente de sus emociones.** *Liberales morales creen que se deben juzgar las emociones que las personas experimentan.*

- Sexta: **La Biblia enseña que, frente a las necesidades en la sociedad y las decisiones de las personas, los cristianos debemos tener una respuesta compasiva con empatía e identificación, pero no fuera de los estándares morales.** *Los liberales morales anteponen la empatía e identificación a las reglas morales que deben regular la respuesta compasiva.*

Conclusión:

“Un cristiano genuino no puede estar parcial o totalmente asociado con la doctrina liberal moral pues los que la han adoptado, no creen en el Dios de la Biblia que nosotros amamos, o creen en la existencia de un ser supremo que no tiene influencia en la vida.

Los cristianos deben rechazar toda doctrina y sistema de pensamiento que aprendieron antes de ser cristiano, toda idea adquirida en la sociedad y toda forma de actuar que esté reñida con los principios bíblicos.

Dios rechaza todo sincretismo incluyendo el intento de mezcla del cristianismo con el sistema de pensamiento liberal moral porque Dios es un Dios celoso que no acepta una doble lealtad y rechaza todo sistema que vaya en contra de la Biblia y su alta moralidad.”

NOTAS:
